

190 pa ses integrantes de la Interpol buscar n a "El Chapo"

Autor Administrator

Friday, 17 de July de 2015

Modificado el Thursday, 16 de July de 2015

Han pasado cuatro d as desde su escape

Hace cuatro d as se escap  el narcotraficante Joaqu n "El Chapo" Guzm n de una c rcel de m xima seguridad del Altiplano, ubicada en M xico.

La Organizaci n Internacional de Polic a Criminal (Interpol) emiti  la ficha roja para poder rastrear su paradero en 190 pa ses.

Adem s, la Interpol reactiv  y actualiz  los datos de El Chapo en su sitio oficial, los cuales hab an sido desactivados el a o pasado luego de que se diera a conocer la recaptura del l der del Cartel de Sinaloa.

A sus datos se agregaron dos im genes recientes y otras cinco fotos del momento de su captura e ingreso al penal del Altiplano.

De esta manera, la Interpol colaborar  en la b squeda y detenci n del fugado.

<http://www.2001.com.ve/en-el-mundo/103640/190-paises-integrantes-de-la-interpol-buscaran-a-el-chapo-.html>

